

Vereinigung "Freunde der Neuen Wege" : Einladung zur Jahresversammlung 1991

Objekttyp: **AssociationNews**

Zeitschrift: **Neue Wege : Beiträge zu Religion und Sozialismus**

Band (Jahr): **85 (1991)**

Heft 7-8

PDF erstellt am: **28.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*
ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

<http://www.e-periodica.ch>

Schweiz. Sozialarchiv
Abt. Periodica
Stadelhoferstrasse 12

8001 Zürich

Retours:
Beate Wille
Zschokkestrasse 37
8037 Zürich

Vereinigung «Freunde der Neuen Wege»

Einladung zur Jahresversammlung 1991

Samstag, 21. September 1991, Volkshaus, Gelber Saal, Stauffacherstrasse 60, 8004 Zürich

Ab 9 Uhr: Morgenkaffee

9.30 Uhr:

Geschäftlicher Teil

1. Protokoll der Jahresversammlung 1990 (NW 1990, S. 338ff.)
2. Jahresbericht des Präsidenten (Hansjörg Braunschweig)
3. Jahresrechnung (Beate Wille) und Bericht der Revisoren
4. Aussprache mit Redaktor und Redaktionskommission
5. Werbung für die Neuen Wege
6. Wahlen: Präsident, Vorstand, Revisoren, Redaktion, Redaktionskommission
7. Anträge
8. Verschiedenes.

Zum geschäftlichen Teil sind auch Nichtmitglieder der Vereinigung willkommen.

14 bis 17 Uhr: Öffentliche Veranstaltung zum Thema

Für eine Weltordnung der Gerechtigkeit

Wie die sog. Neue Weltordnung sich nach dem Golfkrieg darstellt, wie sie sich auf die Situation der Frauen in aller Welt auswirkt, wie auf Drittweltstaaten, insbesondere auch in der Nahostregion, welche neuen Abhängigkeiten dadurch in den Ländern Ostmitteleuropas entstehen, mit welchen Alternativen für eine gerechte Weltordnung wir dieser Herausforderung begegnen könnten, sind die Themen, zu denen **Hansjörg Braunschweig** folgende PodiumsteilnehmerInnen befragt: **Roman Berger**, Redaktor beim «Tages-Anzeiger», **Regula Renschler**, Zentralsekretärin der schweizerischen Zentralstelle für Flüchtlingshilfe (ab 1.9.91), **Dorothea Rüesch**, Erklärung von Bern, **Franz Schüle**, HEKS, **Menja Tomas**, Dialog Israel-Palästina.

Ansätze zum christlich-jüdischen Gespräch bei Leonhard Ragaz

Veranstaltung des Tagungszentrums Boldern und der Christlich-Jüdischen Arbeitsgemeinschaft der Schweiz

Freitag, 30. August, 17 Uhr bis Sonntag, 1. September 1991, 14 Uhr

- **Markus Mattmüller**: «Die Bibel eine Deutung» als Summe des Ragazschen Lebenswerks
- **Ekkehard Stegemann**: «Das Reich Gottes und seine Gerechtigkeit für die Erde»
- **Ernst Ludwig Ehrlich**: «Zwei Strömungen in einer Bewegung, zwei Stämme aus einer Wurzel»
- **Hans-Joachim Barkenings**: «Im Zentrum der Weltgeschichte» (Leonhard Ragaz und Schalom Ben Chorin)
- **Willy Spieler**: «Die Herausforderung muss bleiben».

Daneben Zeit für Arbeit in Gruppen und für Begegnungen.

Information und Anmeldung: «Boldern», 8708 Männedorf, Telefon 01 922 11 71.